
神話伝説の山里

｢高千穂郷｣通信
平成２０年４月号
（宮崎県西臼杵支庁）

ＮＯ.６４

五ヶ村村おこしグループの皆さんと意見交換する東国原知事（高千穂町岩戸「神楽の館」）

興梠哲法さん一家と記念撮影 全国和牛能力共進会２区若雌（14～17ヶ
月齢）優等首席受賞牛（高千穂町上野「上野共生すけっと牧場」）

地元の方々から大歓迎を受けました

４月１１日に東国原知事が高千穂町を訪れ、岩戸の五ヶ村村おこしグループ、上野の上野共生すけっと
牧場を視察されました。
五ヶ村では、五ヶ村村おこしグループが運営する「神楽の館」で地元の皆さんと意見交換を行いました。

東国原知事は中山間地域対策のモデルとなるものとして、その取組を高く評価されました。
また、上野共生すけっと牧場では、全国和牛能力共進会で日本一となった牛などを視察されました。
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西
臼
杵
林
業
振
興
協
議
会
で
は
、
四
月
五
日
か
ら
六
日
に
か
け
て
、
高
千
穂

町
、
日
之
影
町
で
「
西
臼
杵
型
産
直
住
宅
植
栽
ツ
ア
ー
」
を
開
催
し
、
福
岡
県

で
マ
イ
ホ
ー
ム
の
建
築
を
予
定
し
て
い
る
施
主
さ
ん
（
十
家
族
五
十
四
名
）
が

参
加
さ
れ
ま
し
た
。

初
日
は
高
千
穂
町
上
野
、
甲
斐
好
博
さ
ん
の
山
林
で
ス
ギ
の
伐
採
を
見
学
し

た
後
、
約
百
五
十
本
の
ス
ギ
を
植
栽
し
、
二
日
目
は(

株)

も
く
み
で
ス
ギ
丸
太

が
住
宅
部
材
に
加
工
さ
れ
る
ま
で
の
工
程
を
見
学
し
ま
し
た
。

参
加
者
は
、
実
際
に
自
宅
で
使
わ
れ
る
木
材
が
、
素
晴
ら
し
い
環
境
で
育
ち
、

加
工
さ
れ
る
様
子
を
見
る
こ
と
が
で
き
、
安
心
し
て
い
た
よ
う
で
す
。

同
協
議
会
で
は
、
植
栽
未
済
地
の
解
消
と
都
市
住
民
と
山
村
と
の
交
流
を
目

的
と
し
て
、
平
成
十
七
年
度
か
ら
福
岡
県
の
工
務
店
（(

株)

長
崎
材
木
店
）
と

の
間
で
産
直
住
宅
事
業
に
取
り
組
ん
で
お
り
、
西
臼
杵
産
ス
ギ
を
使
っ
て
こ
れ

ま
で
約
二
百
棟
の
売
買
契
約
と
森
林
管
理
に
関
す
る
協
定
を
締
結
し
て
い
ま

す
。

西臼杵型産直住宅植栽ツアー２００８ ｉｎ 高千穂

福岡から参加した１０家族５４名の皆さん、産直ツアー記念植樹の標柱の前で記念撮影

もくみでは、製材までの工程と品質管理を見学

日本一の高千穂牛をたらふく食べて満腹です 日之影町でヤマメ釣りに挑戦

子どもたちも一緒になって約１５０本のスギを植えました

夜の交流会も盛り上がりました
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第２０回神話の里高千穂マラソン大会
４月２０日、高千穂町で神話の里高千穂マラソン大会が開催されました。高千穂町総合公園陸上競
技場をスタート・ゴールに３kmの部、5kmの部、１０kmの部、ハーフマラソンの部及び健康ウオ
ークで健脚を競いました。
大会当日は、全国から参加した６００名近いランナーが、晴天に恵まれた、神話と伝説の町高千穂

の中心市街地から、天岩戸方面を往復するコースで、春の新緑あふれる神々の里高千穂路を駆け抜け
ました。
本大会には、招待選手として河野俊嗣副知事、旭化成陸上部の小島宗幸選手が招かれ、地元の方々

から大歓迎を受けました。

森林ウオーク in 森林セラピー基地（第９回石垣の村棚田まつり）
４月２６日、森林セラピー基地日之影町において、森林ウォークが開催されました。
当日は、県内外から「森林の癒し」を求めて約３５０名の参加があり、新緑のトロッコ道でのウォ

ーキングを満喫されていました。
また、ゴール地点の石垣茶屋周辺では、棚田まつりが開催されており、日之影神楽の実演や餅まき、

地元特産品の販売など大変な賑わいで参加者の皆さんも地元手作り料理などのもてなしに満足されて
いました。

森林ウオーク出発式

神々の里高千穂路を駆け抜ける参加者、一番左が河野副知事 元支庁農政水産課の仲里さんも里帰り

大歓迎を受ける河野副知事

棚田まつり歓迎セレモニー

ゴールまであと？km

大勢の人で賑わう棚田まつり
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『中山間地域等直接支払制度』
集落協定の活動が盛んです！

集落協定とは、集落の目指す将来像やその実現
に向けた計画、耕作放棄防止等の活動、水路・農
道の管理活動、農地の多面的機能（洪水の防止、
水源のかん養、緑の景観の提供など）を増進する
活動等について集落で取り決めたものです。
４月には、各集

落で総会が開かれ
今年度の取組を決
めることになって
おり、早い集落で
は、農繁期を迎え
る前に作業道のコ
ンクリート舗装や
休耕田を利用した
共同農園の開設等
の事業に取り組ん
だところもありま
す。
今後も、各集落

で将来のあるべき
姿について話し合
いを行い、活発な
活動が期待されま
す。

中川のチューリップ満開
日之影町七折の中川地区では、田植え前の田ん

ぼに植えたチューリップが今年も色とりどりの花
を咲かせました。
この取組みは、中川集落の７世帯の方々が総出

で約２ｈａ（ヘクタール）の田に約１８，０００
本のチューリップを植えたもので、「花畑を作り大
勢の人たちに見に来てもらおう」と４年前から集
落全体で始めたものです。今年も４月上旬から中
旬くらいまでが見頃で、大勢の来場者がありまし
た。また、４月１３日にはチューリップ祭りが開
かれ、地元住民の方々がうどんや野菜の直販を行
って盛況でした。

天岩戸温泉桜まつり
第１４回天岩戸温泉桜まつりが高千穂町天岩戸

温泉の駐車場で４月６
日に開催されました。
町内外から多くの人

が訪れ、満開の桜の下
での歌や踊りに会場は
大いに盛り上がりまし
た。
当日は天候に恵まれ

て絶好の花見日和とな
り、来場者はうどんや
おにぎりを食べながら、
特設ステージで披露さ
る地域住民の歌や踊り
を楽しみました。

◎お問い合わせ先
宮崎県 西臼杵支庁 総務課
TEL 0982(72)2181 FAX 0982(72)3760
URLhttp://www.pref.miyazaki.lg.jp/contents/org/
chiiki/shityoson/nishiusuki_shityo/index.html

編集後記
西臼杵支庁に来て２年目を迎えました。１年前は

新しい生活に期待と不安をいっぱい抱いて高千穂に

やって来ました。西臼杵の皆さんの温かさに励まさ

れ、また親切に助けられ、あっという間に１年が過

ぎました。２年目を迎えて、若干余裕ができたのか

どうかは分からないですが、今年の４月はいろんな

ものが目にとまりました。美しい花々、新緑に映え

る山々など、ちょっとした新しい発見に感動してい

ます。この感動を皆さんに伝えることができるよう

な紙面づくりを心がけたいと思います。 ○博

トピックス

＊西臼杵支庁の業務等について、ご意見、ご要望など

ありましたら下記までご連絡ください。

連休前道路パトロールを実施
西臼杵支庁では、国県道の管理の強化と道路パ

トロールの実施に努めています。
特に、ゴールデンウイークは、帰省客及び観光

客等、道路事情に精通しない県外のドライバーが
多数来県されることが予想されることから、安全
で円滑な道路交通を確保するための事前対策を行
うことが重要です。
このため、４月

２１日午後から、
高千穂地区建設業
協会の協力を得て、
西臼杵支庁土木課
発注の道路工事現
場のパトロールを
実施しました。

集落での話し合いの様子
（高千穂町五ヶ所）

山々を背景にきれいに咲いたチューリップ

休耕田を利用した「ばあちゃんと子供の
案山子農園」（高千穂町中川登）

出発式の様子

大勢の人で賑わった桜まつり
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